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【議案第６８号】

平成２９年度七尾市一般会計補正予算（第３号）

◆地域づくり協議会について

問先進地視察（丸亀市）へ行く対象は誰か。

答職員２名である。現地で、いろいろな項目について現状、課題、解決
策などを聞き取り調査してくる。

問今後、地域づくり協議会からも視察に行ってもらう計画はないの
か。

答今の段階では各協議会で温度差もあるため、まずは15地区の協議
会の状況を確認し、情報交換を行っていく。

　 　

【議案第６８号】

平成２９年度七尾市一般会計補正予算（第３号）

◆施設管理費について

問コミュニティセンター費で、矢田郷コミュニティセンターの業務量が
増えることに伴う臨時職員の配置となっているが、七尾サンライフ
プラザ内の部屋の貸館業務が増えてくるからだということだが、他
のセンターも仕事量が多く大変だという話を聞くが、その辺の考え
はどうなのか。

答矢田郷コミュニティセンターの職員については、コミュニティセンタ
ーの面積と所管する部屋が多く、貸館業務があり純粋に仕事量が増
えることだけではなく、コミュニティセンターの仕事もしながら、横の
繋がりももって業務を行う。

問増員することで、新たな財源確保はどれだけ見込んでいるのか。

答矢田郷公民館が主となって借りると思うが、公民館活動で使用する
ことで使用料の減免になったりもするので、収入は若干減ってくるの
ではないかと思っている。

働く（事務作業を行う）様子

総務企画 分科会（予算常任委員会）
常任委員会

主な審議内容

委員会付託

・議案２件
・報告３件（議決不要）

分科会分担

・議案２件

【議案第６８号】

平成２９年度七尾市一般会計補正予算（第３号）

◆働き方改革について

問市職員の働き方改革だが、外部コンサルタントによる業務の見直し
とあるが、数字的な目標数値、改善数値はあるのか。

答時間外勤務と年休の取得状況で目標を掲げる。平成28年度は平成
27年度に比べ、年休取得が減り時間外勤務が増えている状況であ
り、その部分について取り組む。目標については、時間外勤務は月
5.5時間、年休取得は10日間を目標とする。

問勤務間インターバル規制（24時間につき連続して11時間の休息時
間を設けること）については、どのような方向でもっていくのか。

答外部コンサルタントに現状を把握してもらい、どこがどうダメなのか
指摘してもらいながら、改善に向けてチームを組んで取り組んでい
く。

　 　

【議案第74号】

平成２９年度七尾市一般会計補正予算（第４号）

◆災害復旧費について

問今回の災害復旧費の事業費5,800万円に対して、国庫支出金が少
ないと思うのだが、補助率が低いからなのか。

答今回の事業費5,800万円のうち、補助事業費が2,000万円であ
り、残りの3,800万円については応急での対応や小さな復旧事業で
あり、国庫支出金の対象とはならないものである。
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